

Annulation du congrès 2016

procédure à suivre pour le remboursement des billets

1. Les membres ayant acheté des billets seront invités à les ramener à la personne qui leur a vendu. Ce sont les RSG qui feront ce message dans leurs groupes.
2. La personne qui a vendu le billet remboursera le membre s'il a encore l'argent en sa possession. Ensuite, elle retournera le billet à son RDR.
3. Si la personne qui a vendu le billet a déjà remis l'argent à son RDR, elle informera le membre qu'elle va récupérer l'argent et lui remettre.

Le comité tient à remercier tous ceux qui se sont impliqués dans l'organisation du congrès et est désolé des inconvénients que cette annulation pourrait causer.

Ce n'est que partie remise, car le comité se concentre dès maintenant sur l'organisation du congrès du 20 au 22 octobre 2017 auquel nous vous donnons déjà rendez-vous.

Convention in 2016 canceled

the procedure to follow to refund tickets

1. Members who bought tickets will be invited to bring them back to the person they bought it from. GSRs will give that message in their groups.
2. The person who sold the ticket will refund the member if they still have the money in their possession. They will then return the ticket to their DCM.
3. If the person who sold the ticket has already given the money to their DCM, they will inform the member that they will get the money back and refund them.

The committee wants to thank everyone who got involved in the organization of the convention and apologizes for any inconvenience that this cancellation may cause.

This is just a rain check. The committee now concentrates all its efforts on the organization of the convention 20 to 22 October 2017, for which we are already inviting.